

El Arenal llega a la oficina de Turismo de Petrer

21/03/2022



La Oficina de Turismo de Petrer tendrá a partir de ahora la Sala de Interpretación del Arenal de l'Almorxó.

La Sala de Interpretación del Arenal de l' Almorxó deja de estar en el Campamento de Caprala y se traslada a la Oficina de Turismo de Petrer. **El objetivo del Ayuntamiento ha sido buscar un lugar con más espacio y un horario amplio.** Además se ha inaugurado una exposición denominada "Sueños de Arena" que hace que este espacio dedicado al Arenal combine la información técnica con los recuerdos de quienes han visitado este paraje a lo largo de las décadas.

El concejal de Medio Ambiente, **Harold Contreras**, ha agradecido al equipo de Turismo "su predisposición para

que este proyecto fuera una realidad", ya que ambas concejalías han sido las encargadas de que tanto el traslado como la exposición se llevaran a cabo. Por su parte, el concejal de Turismo, **David Morcillo**, ha indicado que lo importante es que "quien venga a la Oficina de Turismo pueda conocer la historia que hay detrás, y por qué este arenal es tan importante e identitario de la población". Durante la presentación también ha estado presente el coordinador de la Red Tourist Info en Alicante, **Ángel Murcia**, quien ha destacado la puesta en marcha tanto de la exposición como de la Sala de Interpretación, describiéndolas como una "iniciativa estupenda".